

【昭和49年茨城国体の思い出を募集しています】

昭和49年に開催された茨城国体の開・閉会式や炬火リレー、民泊、応援、ハンドボール競技等の試合の様子などその当時にさまざまな形で国体に参加された皆さんの思い出や体験談を募集しています。

《思い出記事》

題名 とき夫と見たかった国体

「昭和49年茨城国体に教員チームの一員として強化に加わっても之
え子せんが」今はとき夫が大阪体育大学3年生の時に、茨城国体準備
委員会からお誘いがかかりました。夫は大阪府立堺工業高校2年生
の時、技能品行ともに他の範と認め、優秀選手として全国の
高校生の中より11名が選ばれる「全国ベスト11」として表彰され、
大学4年生には、東の王者日体大中心の東西大学対抗戦に西軍
の大阪体育大中心が18対11で快勝した時のキャプテンも務めました。
さらに大学3年時、4年時には全日本選手にも選ばれ来日した
ユースラビオとの戦いに出場しました。大学卒業時に開催される
茨城国体に強化選手のひとりとして教員チームに迎え入れて頂き、
大阪イギリス優勝に次ぐ準優勝を勝ち取りました。国体が終われば
2、3年したら大阪に帰ってもいいですよ。と言われましたが、大阪から
一緒に来て夫婦となった私がこの茨城を、この旧水海道市が大好き
になり、この地で子供をいつか産み育てたいと夫に頼み、現在
4人の子供と6人の孫がいま、3人の子供と2人の嫁、2人の孫がハンドボールを
しています。そして私も昭和45年岩手国体で大阪選抜19年女子の部で全国
優勝をしています、43年第74回茨城国体はとき夫と一緒に見たかった。